

Erkrath, Juni 2021

Rat für Formgebung vergibt German Innovation Award **M-Fibre mit Innovationspreis ausgezeichnet**

Das flexible Seitenlichtfasersystem M-Fibre der MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG ist vom Rat für Formgebung mit dem German Innovation Award 2021 ausgezeichnet worden. Mit dem Award prämiert das internationale Kompetenzzentrum für Kommunikation und Wissenstransfer im Bereich Design, Marke und Innovation Produkte und Projekte mit besonderer Innovationskraft. Das MENTOR System M-Fibre hat in der Kategorie *Lighting Solutions* überzeugt und wurde in der Wettbewerbsklasse *Excellence in Business to Business* als „Winner“ ausgezeichnet.

Innovation im Fokus

Mit dem German Innovation Award werden sowohl Produkte als auch Prozessabläufe und Dienstleistungen mit besonders innovativem Mehrwert gegenüber bisherigen Lösungen in verschiedenen Kategorien ausgezeichnet. Von einer interdisziplinären und unabhängigen Jury – bestehend aus Expertinnen und Experten aus Industrie, Wissenschaft, Institutionen und Finanzwirtschaft – wurde das MENTOR Seitenlichtfasersystem M-Fibre als Produktinnovation ausgezeichnet, die durch Originalität, Umsetzung und Wirksamkeit überzeugt und durch deren Einsatz Fortschritt entsteht.

Prämierung und Präsentation der ausgezeichneten Unternehmen und Produkte erfolgt in diesem Jahr pandemiebedingt nicht wie üblich im Technikmuseum Berlin, sondern in einem umfangreichen Online-Programm.

Pressekontakt

Nina Zolper

Marketingreferentin

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Leiter Marketing &
Kommunikation

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: 0211 20002-0
Fax: 0211 20002-41

www.mentor.de.com

Ausgezeichnet: Seitenlichtfasersystem M-Fibre

„Wir freuen uns ganz besonders über die Auszeichnung der M-Fibre mit dem German Innovation Award“, so Wido Weyer, Inhaber und Geschäftsführer bei MENTOR. „Der Innovation Award ist eine Anerkennung eines unserer wichtigsten Markenbestandteile, unserem Fokus auf innovative Technologien. Mit unseren Produkten und Lösungen tragen wir unseren Teil zur Entwicklung multifunktionaler, individueller und zukunftsreicher Produkte und Anwendungen bei“, erklärt Weyer. So auch mit dem dünnen und flexiblen Seitenlichtfasersystem M-Fibre, das als funktionale oder dekorative Linienbeleuchtung sowohl im Konsum- als auch im Industriegüterbereich zum Einsatz kommt. Ganz nach dem Motto „Mehrwert durch Licht“ eröffnet die innovative Beleuchtungslösung im Produkt- und Industriedesign zahlreiche Möglichkeiten, unterschiedlichsten Produkten einen funktionalen oder emotionalen Zusatznutzen zu verleihen. So lassen sich beispielsweise Hotel- oder Mietmöbel in individuellen Corporate Design Farben beleuchten. Integriert in Sicherheitspylonen, Zugangskontrollen im öffentlichen Nahverkehr oder Rettungsringen sorgt die M-Fibre für Orientierung und Sicherheit oder kommt als zusätzliche Kommunikationskomponente in elektrischen Geräten zum Einsatz.

Über MENTOR

MENTOR, gegründet 1920, ist für bedeutende Automobilhersteller und namhafte Unternehmen vieler anderer Branchen anerkannter Entwicklungspartner und Serienlieferant. Mit Produktionsstandorten auf drei Kontinenten und Vertretungen für mehr als 40 Länder entwickelt und produziert MENTOR LED-basierte Lichtsysteme für die Ambiente- und Funktionsbeleuchtung sowie moderne Bedien- und Anzeigeelemente für Gehäusefronten und andere mechanische, elektronische und optoelektronische Bauelemente aus dem HMI-Bereich.

Pressekontakt

Nina Zolper

Marketingreferentin

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Leiter Marketing &
Kommunikation

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: 0211 20002-0
Fax: 0211 20002-41

www.mentor.de.com

Abbildung 1



Das Seitenlichtfasersystem M-Fibre überzeugte die Jury des German Innovation Awards in der Kategorie *Lighting Solutions* und wurde in der Wettbewerbsklasse *Excellence in Business to Business* als „Winner“ prämiert. **Datei:** MENTOR_PR_German Innovation Award_01

Abbildung 2



Geschäftsführer Dennis Weyer, Wido Weyer und CTO Wolfgang Mursch (v.l.n.r.) freuen sich über die Auszeichnung mit dem German Innovation Award. **Datei:** MENTOR_PR_German Innovation Award_02

Pressekontakt

Nina Zolper

Marketingreferentin

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Leiter Marketing &
Kommunikation

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: 0211 20002-0
Fax: 0211 20002-41

www.mentor.de.com

Erkrath, June 2021

German Design Council Presents German Innovation Award

M-Fibre wins innovation award

M-Fibre, the flexible side light fibre system from MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG, has won the German Innovation Award 2021 from the German Design Council. With this award, the international centre of expertise for communication and knowledge transfer in the fields of design, branding and innovation recognizes products and projects with particular innovative strength.

MENTOR's M-Fibre system impressed the judges in the *Lighting Solutions* category and was named "Winner" in the *Excellence in Business to Business* competition class.

Focus on innovation

The German Innovation Award recognises products as well as processes and services with particularly innovative added value compared with previous solutions in various categories. An interdisciplinary and independent jury consisting of experts from industry, science, institutions and finance, singled out MENTOR's M-Fibre side light fibre system as a product innovation that stands out with its originality, implementation and effectiveness, as well as the progress achieved through its use.

Due to the pandemic, the prize-winning companies and products will not be awarded in the German Museum of Technology in Berlin as usual, but during an extensive online programme.

Award-winning: M-Fibre side light fibre system

"We are especially pleased about M-Fibre winning the German Innovation Award," says Wido Weyer, owner and Managing Director of MENTOR. "The Innovation Award is a recognition of one of our most important elements: our focus on innovative technologies. With our products and solutions, we are contributing towards developing multifunctional, individual and promising products and applications,"

Press contact

Nina Zolper

Marketing coordinator

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

he states. This is also the case with M-Fibre, our thin and flexible side light fibre system, which is used as functional or decorative linear lighting in both the consumer and industrial goods sector. In keeping with the theme of “Added Value Through Light”, the innovative lighting solution in product and industrial design opens up numerous ways of adding functional or emotional values to a wide variety of products. Hotel or rental furniture can be illuminated in individual corporate design colours, for example. Integrated in traffic cones, access controls on public transport or lifebelts, M-Fibre provides orientation and safety and can even be used as an additional communication component in electrical appliances.

About MENTOR

Founded in 1920, MENTOR is a recognised development partner and series supplier for key automotive manufacturers and renowned companies in many other industries. With production sites on three different continents and representations for over 40 countries, MENTOR develops and produces LED-based lighting systems for ambient and functional lighting as well as state-of-the-art control and display elements for housing fronts and other mechanical, electronic and optoelectronic HMI components.

Image 1



The M-Fibre side light fibre system impressed the jury of the German Innovation Award in the *Lighting Solutions* category and was named “Winner” in the *Excellence in Business to Business* competition class.

File: MENTOR_PR_German Innovation Award_01

Press contact

Nina Zolper

Marketing coordinator

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com

This text (English version)
contains: 2,992 characters incl.
spaces

Image 2



Managing Partner Dennis Weyer, Wido Weyer and CTO Wolfgang Mursch (from left to right) are delighted at winning the German Innovation Award. **File:** *MENTOR_PR_German Innovation Award_02*

Press contact

Nina Zolper

Marketing coordinator

Tel.: +49 211 20002-264
nina.zolper@mentor.de.com

Stephan Sost

Head of Marketing &
Communications

Tel.: +49 211 20002-203
stephan.sost@mentor.de.com

MENTOR GmbH & Co. Präzisions-Bauteile KG

Otto-Hahn-Straße 1
D 40699 Erkrath

Tel.: +49 211 20002-0
Fax: +49 211 20002-41

www.mentor.de.com